

Ms. A new species of *Bestiolina* (Copepoda, Calanoida, Paracalanidae) from the Northwestern Atlantic with comments on the distribution of the genus

Me permito someter a la RMB esta contribución en la que describimos una nueva especie de *Bestiolina*, un género de copépodo calanoide de la familia Paracalanidae. Se describe a partir de machos y hembras y se complementa el análisis morfológico-comparativo con fotos de microscopía electrónica de barrido. Además de ser la única y primera especie del género que se describe en el continente americano, el hallazgo representa también un nuevo elemento en la interpretación biogeográfica de la aparición de formas asiáticas costeras en las costas del Atlántico de México. Su presencia en el Golfo de México parece ser resultado de lo que se interpreta como la más reciente radiación de copépodos asiáticos, paralela a la del género *Tortanus*, con las mismas características de distribución y afinidades ambientales.

Se sugiere como revisores a Samuel Gómez (ICMyL-UNAM), al Dr. Wonchoel Lee (laophonte@gmail.com), quien efectuó una revisión del género recientemente y al Dr. Alvaro Morales (CIMAR, Univ. de Costa Rica: ALVARO.MORALES@ucr.ac.cr), familiarizado con la fauna de copépodos costeros de la región.